SÜDKURIER NR. 164 | S DIENSTAG, 19. JULI 2022

NACHRICHTEN

WETTERSTATION KURGEBIET

Tageshöchstwert gestern bei 34,8 Grad

Bad Säckingen (hek) Diese Woche verspricht eine der heißesten im Jahresverlauf zu werden. Unser Wettermann Helmut Kohler hat gestern an seiner Bad Säckinger Wetterstation 34,8 Grad gemessen und nur knapp den "Wüstentag" (ab 35 Grad) verpasst. Am Sonntag lag die Tageshöchsttemperatur noch bei 31,7 Grad. Den Höhepunkt der Hitzeblase soll Hoch "Jürgen" am Mittwoch bringen. Da wird an der Wetterstation im Kurgebiet gut und gerne mit 37 bis 38 Grad gerechnet.